

Presseinformation

heroal stärkt Präsenz in Südostasien

Strategische Partnerschaft mit Karawindows

Verl, November 2024. Mit einem klaren Fokus auf nachhaltigem Wachstum und internationaler Expansion erweitert heroal seine Präsenz in Südostasien. Durch die Partnerschaft mit Karawindows bietet das Unternehmen seine hochwertigen Aluminium-Systemlösungen zukünftig auch in dieser dynamischen Wachstumsregion an.

Die Partnerschaft mit Karawindows aus Vietnam markiert einen wichtigen Schritt in der Expansionsstrategie von heroal. „Im Rahmen unserer strategischen Ausrichtung haben wir uns dazu entschlossen, den dynamischen Markt Südostasiens näher in den Fokus zu rücken“, erläutert Sascha Frankenbach, Vertriebsleiter für DACH und Südosteuropa bei heroal. „Nach einer intensiven Marktanalyse und ersten Gesprächen mit Karawindows wurde schnell klar, dass eine hohe Übereinstimmung zwischen unseren Unternehmenswerten besteht. Unsere gemeinsamen Wachstumsziele, die konsequente Serviceorientierung sowie der hohe Anspruch an Zuverlässigkeit und Qualität bilden eine ideale Basis für eine langfristige Zusammenarbeit.“

Bildmaterial



[Kooperation_heroal_karawindows]

heroal gibt strategische Partnerschaft bekannt: Karawindows wird heroal Partner für Südostasien. © heroal

heroal - das Aluminium-Systemhaus

Als Hersteller von Aluminium-Systemlösungen für Rollläden, Sonnenschutz, Rolltore, Fenster, Türen, Schiebetüren, Fassaden und Überdachungen zählt heroal international zu den Marktführern. Am Hauptsitz in Verl, Deutschland, sowie Standorten in Frankreich, den Niederlanden und Tschechien beschäftigt das 1874 gegründete Familienunternehmen rund 900 Mitarbeitende und ist weltweit am Bau nachhaltiger Gebäude im Wohn- und Objektbau beteiligt. Der Fokus liegt für heroal dabei auf innovativen und hochwertigen Gesamtlösungen für Verarbeiter, Architekten, Planer, Investoren und Bauherren – Lösungen, die sich durch erstklassige Qualität, branchenführende Individualisierungsmöglichkeiten sowie Beratungs- und Serviceleistungen in jeder Phase des Gebäudelebenszyklus auszeichnen. heroal Systeme werden in Deutschland entwickelt und gefertigt. Weitere Informationen unter www.heroal.de.

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG

Österwieher Straße 80
33415 Verl (Deutschland)

Pressekontakt:

Kemper Kommunikation
Kirsten Kemper
Am Milchbornbach 10
51429 Bergisch Gladbach (Deutschland)
Tel.: +49 2204 9644808
E-Mail: info@kemper-kommunikation.de

Social Media:

Facebook: <https://www.facebook.com/heroal.Deutschland>
<https://www.facebook.com/heroal.international>
Instagram: <https://www.instagram.com/heroal>
Pinterest: <https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann>
YouTube: <https://www.youtube.com/user/heroalVerl>
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg>
XING: <https://www.xing.com/pages/heroal>